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           Queridos ARQUIS del distrito IV, una vez más como todos los años para esta época del año 

se realizan las OLIMPIADAS INTERPROFESIONALES de la Pcia. de Buenos Aires, las mismas se 

desarrollaron en la hermosa ciudad de MIRAMAR, junto al mar, al igual que años anteriores, tal 

como su nombre lo indica se dieron cita muchos profesionales de las distintas profesiones, no 

quiero nombrarlos para no olvidarme de ninguno de ellos. 

           En un marco de total CAMAREDERIA, nos acercamos a este evento un grupo de aprox. 150 

profesionales de la ARQUITECTURA, todos con el afán de competir sanamente y con alegría en las 

distintas disciplinas deportivas, todos los distritos de la Pcia de Buenos Aires estuvieron 

representados, por lo cual se convocaron colegas de toda la provincia. 

           Este evento se realizó entre el 28, 29 y 30 de septiembre, como costumbre de todos los años 

dimos comienzo en nuestra profesión, con un hermoso asado de camaradería para casi 50 

personas, lamentando que no podemos estar todos juntos, por una razón de espacio.     

            Competimos en todas las disciplinas con muy buenos resultados deportivos en el medallero, 

en el caso del DISTRITO IV nos distinguimos con el amigo Arq. Ricardo CHICHO Sabelli, que obtuvo 

el Primer puesto en GOLF. 

             Como corresponde se enviaron los trofeos grupales (copas) al CONSEJO SUPERIOR, 

aprovecho para agradecer al mismo por su muy buen trabajo y dedicación de la mano de los Arqs. 

Héctor GENTILE (repres. provincial) y Héctor Lucas (repres. Nacional) 

             Por último, quiero agradecer a todos los ARQUIS que participamos de este evento y 

contarle a todo el DISTRITO IV, que lo más importante es participar de estos hermosos momentos 

de sosiego, distracción, alegría y confraternidad entre nosotros, acá es donde podemos 

conocernos más como personas y no solo técnicamente en nuestra profesión, les pido a todos que 

ojalá en el próximo evento podamos ser muchos más profesionales participantes. 

           Este pedido es para fortalecer la representación de nuestro distrito, porque en esta 

oportunidad solo llevamos trece integrantes, de los cuales dos son acompañantes, POR TAL 

MOTIVO QUIERO INVITAR y PEDIR A TODOS LOS COLEGAS, PORFI juntemos un grupo más grande 

para la próxima, OLIMPIADA…….!!!! 

             ¡Con un fuerte ABRAZO me despido de todos ustedes, hasta cualquier momento…!!!!! 

 

 

                                                                                                              Arq. Walter Daniel Latino. 
                                                                                                                                                                            Mat capba 14022 

                                                                                                                                                                      Delegado de DEPORTES                             


